

Invitación al debate

Exportaciones de G36 a México

**El vínculo entre las exportaciones de armas
y las violaciones a derechos humanos**

Sábado, 28 de mayo de 2022, de las 16:30 a las 18:00 horas
en Forum 3, Gymnasiumstr. 21, 70173 Stuttgart, Alemania

con:

- **Sofía de Robina**
abogada del centro de derechos humanos »Centro Prodh«, México
- **Holger Rothbauer**
abogado de Tübingen, Alemania
- **Javier Barajas y Ma Tránsito Piña,**
buscadores y defensores de derechos humanos de Guanajuato, México

Moderación:

Carola Hausotter (Evangelische Akademie Bad Boll) y
Charlotte Kehne (Ohne Rüstung Leben)

La entrada es gratuita, el evento será traducido de forma simultánea

En la noche del 26 al 27 de septiembre de 2014, 43 estudiantes fueron víctimas de desaparición forzada en el estado mexicano de Guerrero. Otros recibieron disparos o resultaron heridos. Las fuerzas policiales también utilizaron en el ataque **fusiles de asalto G36, del fabricante de armas pequeñas »Heckler & Koch«, con sede en Oberndorf (Alemania)**. Estas armas nunca deberían haber llegado hasta Guerrero. Hablaremos de las consecuencias de estas exportaciones de armas alemanas y sobre la desaparición forzada en México.

Los expertos de México informarán sobre el caso Ayotzinapa y sobre otros casos de desapariciones forzadas, **describiendo lo que viven los familiares de las víctimas y las amenazas que sufren en su búsqueda de la verdad**. Tomando como punto de partida la situación en México, queremos discutir sobre qué lecciones debe extraer el gobierno alemán del caso »Heckler & Koch« y cómo debería ser una nueva Ley de Control de la Exportación de Armas.

Un evento de:



KATHOLISCHE BETRIEBSSEELSORGE
DIÖZESE ROTTENBURG-STUTTGART

